

## *Einführung*

Manchmal passiert es, dass ich zwar mit einem Buch fertig bin, das Buch aber nicht mit mir fertig ist, sodass schon kurz nach seiner Fertigstellung neue Kapitel geschrieben werden wollen. Manchmal dauert es eine Woche oder sogar einen Monat, aber das Beharren darauf, dass ich sie schreiben muss, ist so stark, dass ich es nur eine Weile und nur mit der Begründung hinausschieben kann, dass ich andere Prioritäten habe, weil beispielsweise ein anderes Buch bis zu einem bestimmten Termin fertiggestellt sein muss.

Das vorliegende Buch bahnte sich innerhalb von einer Woche einen Weg. Es dauerte allerdings einen Monat, bevor ich tatsächlich anfangen konnte, es zu schreiben, weil ich unterwegs war und vorher noch letzte Änderungen an einem anderen Buch vornehmen musste. Doch jetzt bin ich wieder zurück und obwohl in naher Zukunft mein auf 49 Jahren Forschung beruhendes Hauptwerk ansteht, scheint es, dass ich heute an diesem Buch beginnen muss. Die Geschichte der Hochsensibilität geht weiter. Seid gespannt!